

Pour diffusion immédiate
Le 21 novembre 2007

numéro 07-250

La carafe en forme du Yukon sort de l'ordinaire

WHITEHORSE – Le ministre responsable de la Société des alcools du Yukon, Jim Kenyon, a déclaré que ceux qui cherchent un cadeau de Noël spécial sauront maintenant quoi offrir à la personne qui a déjà tout.

La Société des alcools du Yukon a mis sur le marché une carafe en céramique qui a la forme du Yukon. La carafe est remplie de whisky canadien et arbore le traditionnel orpailleur gravé sur la bouteille.

« Nous croyons que c'est un objet amusant, quelque chose de spécial », a dit le ministre Kenyon. « C'est un merveilleux souvenir du Yukon et le moment choisi pour le lancement du produit en fait un cadeau idéal pour le temps des fêtes. »

La Société vise à offrir une sélection de produits variée et intéressante dans ses magasins. Au cours du sondage de 2006, les clients ont montré un intérêt pour une plus grande variété de produits, y compris les bouteilles de collection.

La carafe du Yukon a été créée pour répondre à cette demande de nos clients. Elle attirera aussi les visiteurs, grâce à son style remarquable et à l'emblématique orpailleur.

Les carafes exclusives sont en vente dans tous les magasins des alcools du Yukon.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Nathalie Harwood
Communications
Société des alcools du Yukon
867-667-5075
nathalie.harwood@gov.yk.ca